



スローガン

汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.24
令和6年10月11日(金)

1 史上最高の瞬間に出遭えましたか？

保護者のみなさま、地域のみなさま、9月28日に開催された本校の運動会はいかがでしたか。楽しんでいただけましたか？子どもたちの競技に対する一生懸命さや高学年の係活動を頑張っている様子などは見ていただけたでしょうか？今年度は、親子綱引きや金管部とダンスのコラボ、リレーや防災に関する競技、阿波踊りなど、知恵をしばり、取り組んでみました。熱中症等に気をつけながら、子どもたちも指導している先生方も集中して頑張ってくださいました。ご協力していただいた関係者すべてのみなさまに感謝を申し上げます。



2 朝、運動場でゴミ拾いをしていると、

1～3年生のお友達が、いっしょにゴミを集めたり、落ちていたゴミを届けにきたりします。ほとんどゴミは落ちていませんが、時にマスクや空き缶、ビニールゴミが落ちている時があります。「学校を美しくし隊」こんな気持ちが少しでも育んでくれるとうれしいです。今日もそんな子どもたちに出会えることを楽しみに元気に活動を続けます。

3 小運動場のすべり台が新設されます！

老朽化により使用禁止となっていた、小運動場のすべり台が撤去され、新しいすべり台が、設置されます。現在工事中です。安全に気をつけて利用してほしいと思います。今から楽しみです。



4 冬野菜の種を植えました。(たんぽぽ学級)

10月2日(水)のポポポタイム時に地域の方に冬野菜の植え方についてお話をしていただきました。夏野菜の時も土づくりや水やりの大切さ等もご指導いただきましたが、冬野菜も同様にご指導いただきました。こどもたちは、先生方といっしょに、真剣に聴き入っていました。また、冬に楽しみが一つできましたね。



5 第1学期の終了に際して

夏休みが明けたと思ったら、大きな学校行事の運動会に向けて、学校一丸となって取り組み、気がつくと1学期の最後の日を迎えていたというぐらい、充実した日々を過ごしました。

時が経つのは、本当に早いです。4月に学年が進級し、新しい環境の中、こどもたちは、安全に気をつけながら、学習に生活に懸命に頑張ってきました。今日、担任の先生より通知表が渡されたと思いますが、まずは、お子さまのがんばりをしっかりとほめてあげてください。具体的に褒めることが、次へのやる気へとつながります。私たち教師もこどもたちががんばる姿にふれ、その姿から学ぶことがたくさんありました。気持ちを新たに、2学期からも頑張りたいと思っています。

(文責：校長 内田 洋一)

